
RELAZIONE COMITATO CONSULENZA A SERVIZIO DEI CLUB.
SAVONA - GABINETTO ALLARGATO DEL 03/10/2015,

Governatore, Officer Distrettuali, Amici Lions,

dopo averVi interessato o tediato  come GMT GLT nelle sessioni plenarie o specifiche delle giornate di

formazione, Valerio ed io abbiamo l’incarico di essere a Vostra disposizione tutto l’anno per ogni necessità,

dubbio o problematica di carattere giuridica, amministrativo - contabile o fiscale.

La Relazione del Comitato sarà abbondantemente sotto i tre minuti massimi in quanto, attualmente, solo

un Club ha chiesto il nostro aiuto per avere un parere sullo Statuto che ha predisposto e quindi non ci sono

molti dati da analizzare se non ricordare lo scopo di questo comitato:

il comitato, nell’intendimento del DG, nasce per dare un supporto operativo, sia dal punto di vista

normativo che dal punto di vista contabile/fiscale, a tutti i Club che ne abbiano bisogno o che abbiano

anche solo dei dubbi da sciogliere.

Potrebbe essere utile e proficuo avere un confronto prima che affrontiate le Vostre attività e non dopo.

Infatti, spesso - e non volentieri - il Presidente, il Tesoriere o il socio deve affrontare da solo problematiche

tecniche – legali che non conosce o sulle quali nutre delle incertezze.  Pertanto, il nostro invito è quello di

porVi il dubbio prima di iniziare e di contattarci. Gli argomenti possono essere molteplici :

Ø dalla contabilità del club, anche nelle singole registrazioni alla redazione del bilancio preventivo, del

rendiconto consuntivo, alle difficoltà nei rapporti o nella modulistica da presentare alla Agenzia

delle Entrate, ai possibili risvolti fiscali di alcune nostre iniziative (lotterie, manifestazioni pubbliche,

ecc.);

Ø  dal contenuto “minimo” ed obbligatorio di statuto e regolamento, della legittimità e/o opportunità

di inserire determinate clausole, dalla modalità di effettuare una convocazione di una assemblea o

di redazione di un verbale.

La disponibilità è verso tutti i Club ma è evidente che, in linea di massima, il nostro Comitato potrebbe

venire più utile per quei Club che non hanno, all’interno della compagine sociale, dei soci che si occupano di

tali materie.



Quindi l’invito che diamo ai PC, ai PZ e ai Presidenti è di fare sapere ai Club che, qualora, ne avessero

necessità noi siamo al loro servizio e di non esitare a contattarci anche solo per avere un confronto su

dubbi che possano avere.

Saremo tanto efficaci ed utili tanto Voi ci contatterete.

COMITATO CONSULENZA AL SERVIZIO DEI CLUB
Valerio Airaudo   Elisbetta Incaminato


